



## いよいよ、運動会です！

先週までは、10月というのに残暑が厳しくて、子どもたちの熱中症を心配していましたが、今週に入ってから、ぐんと気温が下がり、ずいぶん過ごしやすくなりました。

一昨日は、今度の日曜日に開催される運動会に向けての予行練習を行いました。全校児童が集合しての練習は、今回が初めてで、子どもたちには、3つの『な』を意識して取り組むように話しました。1つ目の『な』は、低学年へ向けて、運動会の雰囲気

に慣れること。2つ目の『な』は、中学年へ向けて、自分たちで並ぶこと。3つ目の『な』は、高学年へ向けて、自分の係の仕事を納得し、進んで動けるようにすることです。なかなか思い通りにいかなかった学年もありましたが、開会式から閉会式まで一通り確認ができて良かったです。

お尻を振ってダンスをするだけでも可愛らしい1年生。対して、チームが優勝できるようにと、声をからして必死に応援合戦を繰り広げる6年生。小学校の運動会は、『子どもって6年間でこんなに成長するんだ』ということを実感させてくれます。参観される際は、我が子が高学年になった姿を想像しながら、また、低学年だった時の様子を思い浮かべながら観ていただくと、より一層楽しめるのではないかと思います。

今年度の運動会も、昨年度に引き続き午前中のみで開催ではありますが、どうか、開会式から閉会式までゆっくりお楽しみください。



- <お知らせ>
- ① 運動会当日、玄関や校門付近で、お子さんを待たれると、かなり込み合うことが予想されますので、保護者の皆様には、ご自宅で、お昼ご飯を準備して、お子さんの帰宅を待っていただきますようお願いいたします。
  - ② もしも、月曜日に運動会が順延になった場合は、午前中は運動会、午後は通常の月曜日の授業となります。ただし、給食がありませんので、お弁当を持たせていただきますよう、お願いいたします。
  - ③ 新型コロナウイルス感染症予防対策として、運動場の入り口において保護者の受付をいたしますが、今年度も「おやじの会」の皆様にご協力いただきます。どうぞ、よろしくをお願いいたします。



## 各学年の体験活動も動き出しました

10月5日(火)に5年生が、世知原少年自然の家へ野外活動に出かけました。宿泊体験はできませんでしたが、沢登りをして、美しい自然に直接触れることができました。

また、10月15日(金)に4年生が、長崎市へ平和学習と社会科見学に出かけました。原爆資料館では、当時の悲惨な状況を目の当たりにし、平和の尊さを学びました。また、防災センターでは、火事が起こった時の煙の様子や、避難の仕方を学ぶことができました。

いずれも、学校では体験できない、子どもたちにとって貴重な学習になりました。保護者の皆様におかれましては、お弁当、その他の準備にご協力いただき、ありがとうございました。今後も、感染症対策を講じながら、できる範囲で各学年の体験活動を進めていきたいと考えています。